



Nouvelle activité sur la pause méridienne : Futsal

publié le 06/11/2016

Descriptif :

A compter du 21 novembre 2016 et selon une périodicité de 3 semaines une activité Futsal sera proposée aux élèves -garçons et filles- les lundi/mardi/jeudi/vendredi de 13h à 13h50. Cette activité sera encadrée par M. DELUMEAU et aura lieu au gymnase de la commune de Prahecq.

Une autorisation sera demandée aux familles pour que leurs enfants puissent y participer.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.